
 

＜体育祭生徒コメント＞ 
６月 10日に行われた体育祭は、大成功でした。各学年とも優

勝を目差し頑張りましたが、一年生が若さに物を言わせて優勝、
上級生は惜しくも敗れてしまいました。表彰後、一年生が上級生
に感謝の意を込めてとても大きな声でお礼の言葉を言っていまし
た。その姿を見て「活気のある良い学年だな」と感じました。 
三年生にとっては最後の体育祭で優勝できず悔しい気持ちもあ

ったでしょうが、笑顔で一年生をたたえる同級生の姿は美しく、
とても印象に残りました。     菊池陽雄（３年 東浦中出身） 
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東浦高校は１年生から３年生まで、とても仲の良い学校 

です。先日行われた体育祭では、各学年が競い合いみんな 

が優勝を狙って全力をつくしとても盛り上がりました。 

生徒会では、生徒皆さんの意見を聞いて、学校生活がよ 

り過ごしやすくなるように話し合っています。先生方の協 

力体制もばっちりです。 

やさしい友達、熱心な先生方と、あなたの夢を実現して 

みませんか。           木村巴音（生徒会長 ３年 雁が音中出身） 

入学した頃は、いろいろと不安でしたが、今

は友達もでき、楽しく過ごしています。野外

活動では、みんなで協力してカレーを作りま

した。クラスのメンバーと仲良くなれて良か

ったです。    岩嶋道雪（東浦北部中出身） 

 

入学して２ヶ月がたち、学校生活にも少しず

つ慣れてきました。たくさんの友達ができ、

充実した学校生活を送っています。私は中学

校の頃勉強が苦手でしたが、高校では基礎か

ら学ぶことができるので、一から勉強をやり

直し、これから夢に向かって頑張っていきま

す。        相坂麻衣（乙川中出身） 



練習は朝と午後行なっていて、朝の練習は試合で出た反省を生かした自主練習、午後の練習は公式戦を意

識した、緊張感のある雰囲気で声を出してメリハリのある練習をしています。 

その結果、２年連続県大会出場を果たし、更に全尾張選手権大会では３位という好成績を残すことができ

ました。野球部に入部してから技術面だけでなく礼儀や仲間の大切さ、そして応援して下さる皆さんの思い

も感じながら野球に励んでいます。感謝の気持ちを表現できるように、これからも日々成長していきます。  

杉本修太郎（２年 東浦中出身） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

野球部、春の地区大会優勝＆全尾張野球選手権大会第３位！  

 ～平成２８年度 第１回高校説明会のおしらせ～ 
  ８月５日（金）午前９時１５分から高校説明会を開催します。 

「東浦高校って、どんな学校？」、この答えを自分で見つける絶

好の機会です。たくさんの中学３年生の皆さんの参加をお待ちし

ています。 

第２回は１１月５日（土）を予定しています。   

飯田英樹(２年半田中) 

スサーブ！ 

名鉄でも  そんなに時
間はかからないなあ 

手厚く、きめ細かい指導が特徴だね 
指定校もたくさんあるね 

１クラスの人数が
少ないんだね 

６時間だから部活も 
思いっきり頑張れる！ 


